



Jahresbericht vom Schützenmeister 300m an die 138. Generalversammlung vom Freitag, 11. März 2022 im Saal Schiesssportzentrum Probstei

Schlusschiessen Probstei

Am Sonntag, 29. November 2020 war der letzte 300m Schiesstag in der Probstei nach 65 Jahren viel der letzte 300m Gewehr Schuss!

Ab 01. Januar 2021 übernahm das Sportamt der Stadt Zürich die «Sportanlage Probstei» sie wird als

Schiesssportzentrum mit 50m/25m/10m-Anlage und Bogensport weitergeführt, die Kugelfangkästen für die 50m Schiessanlage wurden im Frühjahr 2021 eingebaut. 2021 war auch die erste Schiesssaison für die 300m Gewehr Sektion in Opfikon Schiessanlage Rohr.

58.Eidg. Schützenfest 2020 Luzern

Eigentlich hätte das Eidgenössische Schützenfest in Luzern im vergangenen Jahr bereits stattfinden sollen. Doch Corona sorgte dafür, dass es auf 2021 verschoben wurde.

Der diesjährigen geplanten Durchführung machte erneut der Covid-19 Virus einen Strich durch die Rechnung. Entsprechend entschieden sich im Frühling die Verantwortlichen, das Schützenfest dezentral mit einer

Heimdurchführung auszutragen. So absolvierten wir am Sonntag 20.Juni 2021 das Eidg. in Opfikon. Es haben 30 Gewehr Schützen am Eidg. Teilgenommen. Mit der Pistole 7 im 50m und 9 im 25m. In der Vereinskonzurrenz klassierten wir uns in der Kat. 2 im 264 Rang von 338 Rängen mit einem durchschnittlich von 90.274 Punkten.

Alle Resultate siehe www.isvhr.ch

Diese Heimdurchführung war aber auch mit einem grösseren Aufwand verbunden, indem wir die geschossenen Stiche selber in der Vereins- und Verbands-Administration (VVA) des Schweizer Schiessverbandes (SSV) für die Resultaterfassung eingeben mussten.

Im Oktober ging eine Delegation vom Vorstand an die Schützenfest-Woche des ESF Luzern 2020 Messe Luzern, und nahmen die Gaben der Schützen des ISVHR in Empfang. Das Kranzabzeichen wurde noch mit dem Namen des Schützen eingraviert und nachträglich mit der Post an die Heimadresse zugestellt.

Obligatorisches Bundesprogramm

Das Obligatorisch und das Feldschiessen konnten am gleichen Tag geschossen werden bis Ende September, war aber hektisch! 2022 wird die Kombination OP + FS nicht mehr möglich sein.

Insgesamt haben 124 Schützinnen und Schützen das Obligatorische Bundesprogramm geschossen. Von diesen 124 Schützen konnten 59 die Anerkennungskarte entgegennehmen

Feldschiessen

Das Feldschiessen haben 61 Schützinnen und Schützen absolviert. Von den total 61 haben 35 das Kranzabzeichen und 39 die Anerkennungskarte erreicht.

Vereinsmeisterschaft

Viele auswärtige Schiessanlässe konnten nicht durchgeführt werden und wurden abgesagt. So war die VMS ausschliesslich im Schiessstand Opfikon ausgetragen worden.

VMS haben 21 Schützen teilgenommen, die mind.7 von 7 Anlässen besuchten, die zur Vereinsmeisterschaft zählen. Vereinsmeister wurde Helmut Kinz vor Bernhard Kinz, und Friedrich Aeberli.



An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebs eingesetzt haben. Ich wünsche ein gesundes unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2022.

Schützenmeister 300m

Beat Rohr

13.02.2022 / Seite 1 Leitung 300m Haupt SM

Beat Rohr, Schwamendingenstr. 122, 8051 Zürich, 044 322 10 12
mail: b-rohr@bluewin.ch